

Egypte, en Grèce, en Allemagne et jusqu'en Norwège, d'où il nous a été envoyé : on peut remarquer qu'il a la tête et le dessous du cou dégarnis de plumes et d'une couleur rougeâtre, et qu'il est blanc presque en entier, à l'exception des grandes plumes des ailes qui sont noires : ces caractères sont plus que suffisans pour le faire reconnoître.

Des autres espèces de petits vautours, indiqués par M. Brisson sous les noms de *vautour brun* et de *vautour d'Egypte*, il me paroît qu'il faut en retrancher ou plutôt séparer le second, c'est-à-dire le vautour d'Egypte, qui, par la description que Belon seul en a donnée, n'est point un vautour, mais un oiseau d'un autre genre, et auquel il a cru devoir donner le nom de *sacre Egyptien*.

Ce *sacre d'Egypte*, que le docteur Shaw indique sous le nom *Achbobba*, se voit par troupes dans les terres stériles et sablonneuses qui avoisinent les